



Nico Müller, Oliver Gisiger, Anton Flohr, Nils Schneider und Steuermann Nicolas Mamassis holen an der Junioren-WM in Trakai sensationell die Silbermedaille im Vierer mit Steuermann. Nach zwischenzeitlicher Führung war Italien auf der zweiten 1000 Metern schneller. Super!

Der Junioren-Riemenvierer mit Steuermann mit Schlagmann Nico Müller (RC Reuss Luzern), Oliver Gisiger (GC Zürich), Anton Flohr (RC Baden), Nils Schneider (SC Biel) und Steuermann Nicolas Mamassis (CA Vevey) sorgte heute für ein Schweizer Ruderhighlight. Mit einem sehr guten Rennen gelang dem Vierer ein guter Start. Dank der besten Abschnittszeit auf den zweiten 500 Metern schob sich das Schweizer Boot an die Spitze des Feldes. Auf den zweiten 1000 Metern zeigte der italienische Vierer seine Stärke und stürmte an die Spitze des Feldes und letztlich mit einer Schlagzahl um die 40 Schläge pro Minute auch der Ziellinie entgegen. Schlagmann Nico Müller sagte nach dem Rennen: "Unsere ersten 1000m waren sehr gut mit einem starken Zwischenspur über die 500m-Marke hinaus. Aber unser Schlussspurt war nicht gut." Italien gewann mit über 3 Sekunden Vorsprung vor dem Schweizer Boot, welches wiederum Deutschland mit über einer Sekunde auf Distanz halten konnte. Der Schweizer Vierer wechselte nach der Junioren-EM in Krefeld vom ungesteuerten in den gesteuerten Vierer und sorgt somit für die erste Schweizer Medaille an einer Junioren-WM seit 5 Jahren.